



# 暮れのご挨拶



先日聴覚のご不自由なご夫婦が園見学に来られました。筆談でお話することになりましたが、その時ご夫婦が『私達は、人の口の動きや、表情を見て初めて会話ができるのですが、今回のコロナ（マスク）によって全く人との会話が成り立っていません。とても辛く悲しい思いをしています。』と言わされていました。人と話もできないこの現状はなんと悲しいことでしょう。又この二年間に生まれた子ども達も、人の顔はマスクをしたお顔が人の顔と思っている事でしょう。子ども達の中には、耳から理解できる子もいれば、目から理解をしたり、状況を判断したりする子もいます。コロナは多くの人々に絶望にも似た悲しみをもたらしている事を改めて感じ、怒りさえ覚えました。しかしどうすることもできず、簡単な手話で『貴方に会えてうれしいです！』と伝えるのが精一杯でした。

今年もあと数日で暮れようとしています。世界中の人々が我慢を強いられ、恐怖との闘いの一年でしたが、双葉の子ども達は心と体を強く持ち元気に過ごしてくれたようです。来年こそはすべての人々がとびっきりの笑顔で話し、握手をし、二年前に生まれた小さな子ども達に本当の『人の顔を、笑顔を』見せてあげたいものです。この一年保護者の皆様には大変なご協力や、お心を寄せて頂きました。改めましてお礼を申し上げます。皆様にとりまして、来年が普通に過ごせる、穏やかな一年になりますよう願っています。……どなた様も良い年をお迎え下さい。……



## 1月の行事

1月4日(火)

御用始め



\*通常保育

1月13日(木)

誕生会



1月20日(木)

避難訓練



1月29日(土)

お遊戯会リハーサル

\*居残り保育はありません。

1月30日(日)

お遊戯会

\*後日詳細はお知らせ致します。

1月31日(月)

身体測定

## 感染症

昨年は感染予防の徹底からか、感染症がほとんどありませんでしたが、今年は子ども達の抵抗力がなくなったのか、様々な感染症で、具合が悪くなっている子ども達が出てきました。感染すると、高い熱を出したり、熱性けいれんを起こしたりと症状の辛い子ども達もいます。皆様のお子さんも「うつらない様に！」十分な休息をとり、又ほかのお子さんに『うつさないようにならね』お仕事でお休みすることが難しいこととは思いますが、何卒ご配慮をお願い致します。コロナ禍の中、熱が下がっても24時間は自宅での待機を改めましてお願い致します。又特に未満児さんは親御さんがお休みの時は家庭保育のご協力をお願い致します。